



2学期は「粘り強く考える 失敗を恐れず挑戦する」

長い夏休みが終わり、8月25日、2学期の始業式を迎えることができました。

学園の子どもたちが事件や事故に巻き込まれることなく、元気に学校に戻ってくることができました。大変有り難いことです。見守っていただいたご家族、地域の皆様に感謝いたします。

さて、リモートで実施した始業式には、子どもたちへ次のようなことを話しました。これは、職員会議で確認した内容であり、私たちも一緒に頑張っていきたいと考えているところです。

自分で粘り強く考える 考えたことを広げ、深める

前の時間に学習したことを使って、最後まで自分で粘り強く考えたり、タブレットを使い考えたことを友だちと共有し、自分の考えを広げたり、深めたりする学習に取り組んでいきます。

失敗を恐れず、挑戦する

「失敗は、挑戦した証」。2学期は、運動会や文化祭、鍛錬遠足など、たくさんの行事が控えています。目標を立て、その目標を実現するために強い信念や意思を持って挑戦し続けてほしいと願っています。その中で、自分や友だちのよさを発見してほしいと思います。

腰骨を立てて声を出す

やる気のスイッチは「姿勢」にあります。腰骨を立てて姿勢を正し、大きな声で発表を頑張ります。

気炎万丈 (きえんばんじょう) ～最後まで心を一につに～

「気炎万丈 燃え上がる炎のように意気込みをもって運動会に臨む」。9月11日に開催予定の運動会のスローガンが発表されました。小・中学部それぞれの実行委員さんが分かりやすく説明してくれました。これから10日間、T班・H班に別れ練習を積み重ねていきます。

残暑が厳しい中での練習です。感染症にも対策を講じながら、9年生を中心に素晴らしい運動会を創り上げていきたいと思ひます。



スローガンを発表する小中の実行委員

愛校作業

早朝よりありがとうございました

2学期を迎えるにあたり、学校の環境を整えていただきました。皆様のご協力に心より感謝いたします。



あっという間にきれいになりました

＜8・9月の主な行事＞

25	木	2学期始業式
＜9月＞		
7	水	PTA 本部・理事会 18:30
11	日	運動会(雨天の場合は12日に順延)
12	月	振替休日
21	水	(小)観劇会 東峰ジャンプ
28	水	縦割り班栽培活動
30	金	朝倉郡PTA研修会・講演会 18:30